

Compás de espera en el Ibex y castigo a Telefónica

25/07/2019 - 09:21 José Jiménez



El Ibex 35 ha abierto con tímidas alzas del 0,1%, con lo que se mueve en los 9.341 puntos. Los inversores tienen [la vista puesta en la reunión que hoy celebra el Banco Central Europeo](#) y el Congreso de los Diputados, donde a las dos y media de la tarde sabremos si el candidato socialista, Pedro Sánchez, ha podido sacar adelante la sesión de investidura. En el resto de Europa, el Dax alemán sube un 0,3%, el Cac francés se anota el 0,7% y el EuroStoxx50 un 0,6%.

Dentro del Ibex, la noticia está en Telefónica, cuyas acciones bajan hoy un 1,6% y son las peores del índice, después de que [la operadora haya reportado hoy un beneficio neto de 1.787 millones de euros hasta junio, lo que supone un incremento del 2,8%](#). Además, Bankinter se revaloriza un 1,3% también [gracias a unas cifras](#) que han gustado a los inversores, mientras que Másmovil sube un testimonial 0,2% después de reportar [unas pérdidas netas](#) de 34 millones de euros. El liderazgo del selectivo es para Mediaset, que sube más de un 3% gracias los resultados que presentó ayer por la tarde y que muestran un beneficio neto de 127 millones hasta junio, un 1,7% más.

Los inversores se muestran optimistas en la recta final de una semana en la que el Ibex podría firmar hoy su tercera sesión consecutiva de ganancias. Hoy peleará para reconquistar los 9.400 puntos, animado por **los nuevos máximos históricos que alcanzaron ayer el Nasdaq y el S&P500 en Wall Street** y con la vista puesta en el Banco Central Europeo. **No se esperan medidas concretas pero sí una hoja de ruta para septiembre, cuando se podría anunciar un recorte de tipos.** Pero no lo tendrá fácil Mario Draghi, entre otras cosas, porque el mercado sospecha que hay poca pólvora en sus cañones: **"no es fácil que el BCE vaya a ser capaz de ilusionar a unos inversores y analistas que cada vez se muestran más escépticos en relación a la capacidad de la institución de lograr sus objetivos"**, apuntan los analistas de [Link Securities](#).

Lo cierto es que la inflación está muy lejos del objetivo y la economía de la zona euro no deja de dar malas noticias, como por ejemplo, **las muy flojas cifras del PMI de manufacturas que salieron ayer en la zona euro y que fueron particularmente malas para Alemania**, al registrarse el peor dato en más de un década. Así que a Draghi no le faltan motivos para actuar. El otro polo informativo para los inversores españoles estará **en el Congreso de los Diputados**, donde la noticia ahora es que las negociaciones entre el PSOE y Unidas Podemos para formar un gobierno de coalición están prácticamente rotas. Si al final resulta que Sánchez no es investido presidente, vendrán por delante dos meses más de incertidumbres con la repetición de elecciones en el horizonte, lo que podría sentar muy mal al mercado.

En la agenda macro, acabamos de conocer que [el paro ha bajado en España en 123.600 personas en el segundo trimestre del año, lo que supone un 3,7% menos que en el trimestre anterior](#), hasta situarse el total de desempleados en 3.230.600 personas, según la Encuesta de Población Activa (EPA). Con ello, la tasa de paro se queda en el 14%, su nivel más bajo desde 2008, una buena noticia para la economía española. En el frente corporativo europeo, los buenos resultados que ha presentado Nokia le valen al fabricante móviles finlandés para cotizar con subidas del 7%.

En los otros mercados, **el precio del barril de petróleo de calidad Brent, referencia para el Viejo Continente, se situaba en un precio de 63 dólares, mientras que el Texas se colocaba en los 56 dólares.** Por último, la cotización del euro frente al dólar se colocaba en 1,1132 'billetes verdes', mientras que la prima de riesgo española se situaba en 72 puntos básicos, con el interés exigido al bono a diez años en el 0,3%.



Compás de espera en el Ibex y castigo a Telefónica

Noticias relacionadas:

- ☐ [Telefónica gana 1.787 millones y bate previsiones de ingresos pero baja un 1,6%](#)
- ☐ [MásMóvil pierde 34 millones hasta junio pero los ingresos crecen un 17%](#)
- ☐ [El beneficio neto de Bankinter aumenta un 18% tras integrar Evo Banco](#)